



Hogares Creativos: Un Espacio Familiar para Crecer Jugando



Hogares Creativos es un proyecto que nació en 2020 durante la pandemia, con el objetivo de promover el juego y la creatividad en el hogar.

Hasta 2023, cerca de 152 familias han participado, fortaleciendo la comunicación, la escucha y la convivencia en el hogar.

Este proyecto ayuda a las familias a construir vínculos fuertes y desarrollar habilidades esenciales para la vida a través del juego. Creemos que el tiempo en familia, compartiendo actividades creativas, es fundamental para el desarrollo emocional y social de los niños y las niñas.

Impacto del Proyecto

Desde su inicio, Hogares Creativos ha contado con la participación de aproximadamente 152 familias, logrando avances significativos en habilidades de comunicación, escucha y convivencia. Este éxito ha sido posible gracias al apoyo de la Fundación Mapfre y el grupo Ipsos, quienes financiaron la implementación del proyecto y la adquisición de materiales necesarios.

¿Qué Ofrecemos Ahora?

Actualmente, Hogares Creativos sigue activo a una escala más pequeña y está disponible sin necesidad de inscripción. Este año, nos enfocamos en compartir actividades que promuevan la lectura a través del juego, integrando diversas disciplinas y manteniendo nuestras metas de desarrollo de habilidades. Algunas de las áreas clave que trabajamos incluyen:



Vínculo y empatía:

Actividades que fortalecen la conexión emocional entre padres, madres e hijos.

Escucha y comunicación:

Juegos que promueven la atención y el entendimiento mutuo.

Creatividad:

Proyectos creativos que permiten a los niños y niñas y a sus familias explorar su imaginación.

Lenguaje y pensamiento crítico:

Cuentos con guías de preguntas para estimular el desarrollo cognitivo.

Con Hogares Creativos, seguimos comprometidos en proporcionar un espacio donde las familias puedan crecer y aprender juntas, haciendo del juego una herramienta poderosa para el desarrollo integral de la niñez.